

REUTERS

Gelar Apel Bersama Dirangkaikan dengan Halal Bihalal, Danrem 162/WB Sampaikan Amanat

Syafruddin Adi - NTB.REUTERS.CO.ID

May 10, 2022 - 10:34



Danrem 162/WB Brigjen TNI Lalu Rudy Irham Srigede S.T., M.S.i.,

Mataram NTB - Korem 162/WB beserta jajaran gelar Apel bersama dalam rangka

Halal Bihalal Hari Raya Idul Fitri 1443 Hijriah, dimana apel dipimpin langsung Danrem 162/WB Brigjen TNI Lalu Rudy Irham Srigede S.T., M.S.i., dan Selaku Komandan Apel di Lapangan Trisula Yonif 742/SWY Jalan M.T. Haryono Kelurahan Sapta Marga Asrama Gebang, Kecamatan Cakranegara Kota Mataram Dandenmarem 162/WB Mayor Inf. Marsana, Selasa (10/05/22).

Adapun susunan pasukan dalam melaksanakan apel tersebut yang terdiri dari : 1 SSK Makorem 162/WB, 1 SSK Kodim 1606/Mataram, Denpom Mataram, 1 SSK Gabungan Satdisjanrem 162/WB dan 2 SSK Yonif 742/SWY, Yonzipur 18/YKR.

Dalam amanatnya, Danrem menyampaikan, bahwa apel bersama pagi ini kita laksanakan dalam rangka pelaksanaan kegiatan kedepan serta kita manfaatkan untuk halal bihalal, diantara kita mungkin banyak kesalahan antara pimpinan dan bawahan yang sengaja maupun tidak sengaja kita lakukan, maka dari itu dihari fitri kita sampaikan permohonan maaf kepada seluruh anggota," untkapnya.

"Lebih lanjutnya, disampaikan juga kepada seluruh personel, bahwa kita akan kedatangan Danjen Akademi TNI yang akan melaksanakan Latsitarda di provinsi NTB, maka kita akan ikut bertanggung jawab dalam pelaksanaan pembukaan pada tanggal 14 Mei 2022. Dan sebagai Irupnya adalah Panglima TNI dan Kapolri, akan dihadiri Kepala Staf masing-masing Angkatan, Gubernur Akademi AL, AD, AU dan Kepolisian," jelasnya.

Perlu diketahui juga, bahwa kegiatan G20 akan dilaksanakan di Denpasar dan kita juga terlibat dalam pelaksanaan kegiatan tersebut, kita sebagai pendukung di wilayah tetangga, kotijensi nya harus kita siapkan karena evakuasinya ke arah Lombok dan Jawa.ujar Jenderal Bintang Satu.

Diharapkan kepada semua personel jajaran Korem 162/WB, saat kunjungan Panglima TNI dan Kasad mari kita sukseskan bersama, kemudian mengenai Covid-19 anggota yang belum melaksanakan Vaksin Boster segera laksanakan vaksin termasuk anggota keluarganya. tegas Danrem mengakhiri amanatnya.

Kegiatan tersebut turut diikuti oleh Kasrem 162/WB, Kolonel Inf. Sudarwo Aris Nurcahyo S.Sos.,M.M., Para Kasi Kasrem 162/WB, Dandim 1606/Mataram, diwakilkan Kasdim 1606/Mataram, Letkol Arh Yudia M.S.i., Dan/Ka Satdiajanrem 162/WB, Dan Yonif 742/SWY, Letkol Inf. Andika Baroto Chrishastantyo S.I.P., Perwira, Bintara, Tamtama dan PNS yang hadir keseluruhan sekitar 400 orang.(Adb)